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Il consigliere comunale del PD di Patti Tripoli Filippo presenterà un'importante ed articolata interrogazione a
risposta scritta nei confronti dell'assessore al turismo del comune di Patti, Achille Fortunato. "In diverse occasioni - scrive Tripoli - abbiamo
sollecitato l'amministrazione comunale, affinchè si adoperasse  per una proficua ed importante partecipazione alla BIT di Milano; Patti, infatti,
non è  presente da anni ad una delle più belle vetrine per il rilancio turistico e culturale e non parliamo solo della BIT. Alcuni mesi fa  avevamo
chiesto con forza che si avviasse l'iter  per la partecipazione alle fiere internazionali, un buon "marketing territoriale" rappresenta l'arma migliore
per ottenere i giusti risultati in settori come il turismo e la cultura. Diversi comuni dell'interland sono presenti nello stand della Sicilia alla Bit di
Milano tra questi Montagnareale,  Montalbano e Oliveri. Su temi cruciali  come questo non abbiamo mai chiuso alla collaborazione e mai lo
faremo riteniamo che  in settori così importanti bisogna programmare e fare "Sistema" coi fatti, l'inerzia amministrativa penalizza gli operatori del
settore e le loro aziende.
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